

Strange, vous avez dit strange ? - 1/3

Que c'est bizarre !

Jeudi 26 octobre, veille des vacances, oui je sais j'ai des devoirs...

Dans ce merveilleux article (comme tous les autres évidemment), je vais vous parler de phénomènes étranges... Très étranges me direz vous.

Mis à part le fait que j'arrive à me connecter sur internet, mais que je ne peux pas accéder à MSN, à des pages de recherche notamment skyblog, moi qui suis très "maniaque" (ça dépend pour qui ! Par rapport aux supers bordéliques qui composent ma famille, oui je le suis ! Maniaque !) je paume tout en ce moment !

°0° Ma pochette contenant mes cours d'histoire de l'art et ceux de Marie (ne me demandez pas pourquoi !) et aussi mon Brevet (petit bout de papier important compte tenu du temps que j'ai passé à bosser pour l'avoir d'avance !)

°0° Mais j'ai perdu aussi les tickets de tombola ou je ne sais quoi, que je dois vendre à quelques pèlerins !

°0° Autre chose mon livre de Physique disparaît régulièrement (mais j'ai trouvé le coupable : Guillaume sans le balancer...)

°0° Mais aussi, des choses apparaissent, comme par exemple un poème made by me for my boyfriend [et ouais miss Didie sait parler couramment l'anglais (dans ses rêves...)] donc je disais (ah tu suis toi !) que ce poème je l'avais offert bien gentiment à l' élu de mon cœur il y a un petit moment déjà et qu'il est réapparu hier sur le bureau où se trône l'objet de tous mes fantasmes (oulàlà je débloque ! ^^) plutôt l'objet de l'objet (c'est intentionnel cette répétition ! Toutes mes phrases sont bien sûr réfléchies ^^) de toutes mes engueulades avec ma mère... Soit l'ordinateur...

Mais encore pire !

A part ces disparitions, apparitions, des choses encore plus graves se trament dans mon établissement !

Des malades, que des malades...

Et ce depuis deux semaines environ !

Beaucoup de béquilles avant ces 2 semaines ! Finis les béquilles ! Place aux malaises !

Lundi dernier, Axel, terminale s'écroule mort... Euh nan quand même pas, mais finit à l'hosto, à la cantine ! Empoisonnement ? Allergie alimentaire ? L'énigme n'a pas été élucidée...

On nous a dit "chûte de tension" quels menteurs ceux-là !

L'après-midi reprenait son cours normal jusqu'à ce que... P-A élève de 2nd imite son camarade, pin pon le samu !

le cours, les élèves, la prof chamboulés !

Pendant ce temps, dans la classe de 1ère S composée de... 2 élèves seulement (dont mon humble personne), voyaient leur prof d'anglais grimaçer de douleur, se tenant le ventre...

Puis vint le cours d'EPS pour les élèves de 1ère et terminale...

Strange, vous avez dit strange ? - 2/3

Basket !

On aurait pensé que ça serait bien passé, mais bousculades engendrent "voir de + près par terre" = Ptit ou gros bobos...

Résultat : le " gros tatane " s'étalant par terre, la "mincichonne Marie" une patte en moins, la "costaude Aurore" la main bleutée, la "mignonne Sandra" un ongle arrachée, le le leuh... Aurélien des trucs bizarre au niveau de la tête et pour finir, en oubliant sûrement, la "celle qui écris ce que vous êtes en train de lire" un pouce déplacé !

Sale lundi !

Mardi, mercredi : absence de la "mincichonne Marie" pour cause : son petit peton douloureux !

Mercredi, nouveau malaise du grand Axel !

Reste de la semaine, (ben de toute façon il y en reste pas beaucoup ! De jours et de personnes ! ^^), je crois retour en ordre.

Lundi : Notre prof de maths nous raconte sa terrible tragédie : accident de voiture pendant le week-end. Y avaient son mari et ses 3 gosses mais bon ils sont tous sains et saufs. Que d'émotions !

Mardi soir, mercredi (soit hier) : toute seule en cours ! Guillaume malade, rentré chez lui ! 2 h d'histoire, 1h d'anglais seule au monde avec les profs... Dur dur...

Béquille de je ne sais qui.

Jeudi, soit aujourd'hui, Retour de Guillaume ! Ouais !!!

Mais aussi :

Crise d'angoisse ou d'épilepsie ou je ne sais quoi, de Ma Lulu, vers 3h30 jusqu'à... ?

"Pétée un plomb" me l'a décrit Guillaume !

Enfin voilou, sur ce, je vais me coucher... Euh je vais faire mes devoirs...

Faites attention à vous !

Suite au prochain épisode...

Suite

Vendredi 26 octobre : hier, Aurélien a failli se tuer, j'exagère pas enfin presque pas !

Avec sa manie de déménager les meubles et ben en vous passant les détails, et ben il s'en ai foutu un sur la tête !

Bobo mais pas trop de dégâts ! Il a pas pu perdre des "chromosomes" (oups des neurones, ein marie ! Lol) puisqu'il en a pas ! Mdr je déconne mon doudou !

Moi j'ai passé ma crève qui m'avait été passée par guillaume à mon chéri... ^^ désolée !

Strange, vous avez dit strange ? - 3/3

Enfin voilà !